

Ces caravanes, comme nous l'avons déjà observé, s'organisent par une direction centrale siégeant à Paris, qui fait elle-même la nomination des officiers qui doivent, sur les lieux, régler les détails dans chaque voyage, et auxquels, dès avant le départ, chaque pèlerin s'engage par écrit, à se soumettre pour tout ce qui concerne la gouverne de la caravane. Ces officiers sont au nombre de cinq, savoir : le président, le vice-président, l'aumônier, le secrétaire et le trésorier. Ce sont eux qui constituent ce que nous appelons le *bureau*, chargé de fixer le lieu des étapes, les heures de départ, la distribution dans les tentes, etc. Voici quelle est la composition de notre présente caravane.

Président : M. de Coniac, chef d'escadron de cavalerie, de Nantes.

Vice-président : M. le Marquis de Faudoas-Barbazan, d'Aurignac, Haute-Garonne.

Aumônier : M. l'abbé Baron, aumônier militaire en retraite d'emploi, de Paris.

Secrétaire : M. Martinière, jeune militaire, de La Martinière.

Trésorier : M. Gasnault-Guérin, de Laynes, près Tours.

Consignons ici les noms des autres co pèlerins dont le souvenir en raison des bons rapports que nous avons eus avec eux, nous sera toujours cher.

M. l'abbé Gautheron, curé de Bissey sous-Cruchaud, Saône et Loire.

M. l'abbé Fresnais, curé de Thoiré, sous-Contensor, Sarthe, notre compagnon de cabine.

M. l'abbé Bardel, curé de Deuxnonds par Beaugéc.

M. l'abbé Guesnard, de Chambéry.

M. l'abbé Guesdon, professeur au Grand-Séminaire de Séez.

M. l'abbé Soyez.

M. l'abbé Bolduc, curé de Douglstown (Gaspé), notre compagnon de route.

Puis MM.